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令和２年 11 月 27 日（金） 

大田区立大森第三中学校 

校 長 笛 木 啓 介  

大田区中央４－１２－８ 

 

１０月３０日（金）薄曇りの空のもと、第７３回運動会が盛大に実施されました。 

当日は新型コロナ感染症対策のため、無観客での開催としました。保護者・地域の皆様にご協力いた

だきましてありがとうございました。当日の様子はユーチュブライブで運動会の様子を中継し、生徒た

ちの一生懸命に競技に取り組む姿に、画面を通して温かな声援をいただきました。 

競技の合間に、手洗いを何度もしながら実施するなど、新型コロナ感染症対策を行いながら、学年種

目や競技の内容も一部変更し、競技を行いました。生徒は新しい運動会で、精一杯力を発揮していまし

た。また、今年も各クラス作成の応援旗コンテストを実施しました。例年と違うのは作成時の密をさけ

るため、原画を拡大して掲示をしたことです。各クラス力作ぞろいですので紹介します。 

変革のとき 
保健体育科 中村 未来 

「今できることをやろう」というサブタイトル
のもと、新しいことに挑戦した運動会となりまし
た。まずは、学年種目の変更です。授業の中で練
習をしながら生徒とともにルールを作成しまし
た。男女別から男女合同にしたことによって、ク
ラスでの練習・話し合い活動の機会が増え、より
クラスの仲が深まり、団結を感じることができま
した。また、YouTube による動画配信や出場種目
の縮小、応援旗のパネル掲示、当日の入場行進の
中止、心の中の校歌斉唱など、例年とは異なる形
となりました。三中の新たな伝統のスタートとし
て、今年の取組の良いところを来年度に繋げてい
きたいと思います。制限がある中での開催となり
ましたが、当日の生徒たちの溢れんばかりの笑顔
に、忘れかけていた本来の学校の姿を思い出すこ
とができました。心の底から大きな声を出して応
援したり、友達と手を取って励ましあったり、そ
んな日常へ早く戻ることを願い、今できることを 

見つけて、充実した学校生活になるように励んで
いきたいと思います。 

絆と空箱を持って帰ろう 
運動会実行委員 ３年２組 杉山 紗智 

私たちのクラスの「友情と感情」という目標を
今回この運動会で達成することができました。綱
引きの練習の時は、作戦を考えたり、みんなでビ
デオを見たりなど、勝つためいろいろな工夫をし
ました。全員リレーでは、お互いにアドバイスを
しあったり、バトンパスをたくさん練習したりな
どクラスが一つになったような気がしました。本
番では、女子１００メートル走の時には男子が、
男子１００メートル走の時には女子が、お互いに
応援しあうことができ、クラスの絆を感じまし
た。そして、お弁当を空にして持って 

帰ることで保護者への感謝が伝わるの 

ではないかと思いました。 

 実行委員として、みんなをまとめたり、走順な
ど大変な部分もあったけれど、クラス全員で一つ
の何かに向かってやり遂げることが大切だとわ 

 

 

今年度のスローガン 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スクールカウンセラー出勤予定日 

※大森中三相談室直通電話 （３７７３）７８３１ 

三尾眞由美 12/3(木)12/10(木)12/17(木) 

田中 典子 12/4(金)12/11(金)12/18(金) 

鳥海 真里 
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かりました。また、やり遂げたからこそ手に入っ
た優勝なのかなと思いました。 

運動会を終えて 
運動会実行委員 ２年３組 柳 優真 

僕は今回のコロナ対策を行いながら、少し変わ
った運動会を終えてクラスの良さに気づけまし
た。体育の授業などで運動会に向けての工夫をク
ラスでしていきました。最初の方は意見を出す人
があまりいませんでした。しかし、回を重ねるに
つれて意見を出し合い団結していきました。クラ
スのみんなで話し合い、みんなが積極的に動いて
くれて、運動会の結果は努力が報われて笑顔にな
る良い結果だったので良かったと思います。ま
た、このような時期で運動会を生徒のために開催
してくださった先生方には本当に感謝していま
す。コロナ対策を行いつつ、怪我人も出ず、無事
に運動会を終えられて本当に良かったです。 

運動会を終えて 
運動会実行委員 １年５組 陳之内 姫乃 

皆さん、運動会お疲れさまでした。運動会が無
事に終わったので良かったです。この日のために
いろいろな委員会や係が協力していたのでスム
ーズに進みました。今回の運動会は、「～今しか
できないことがある～」の目標通り、少し不安も
あったけれど、皆さんのおかげで、最後までやり
遂げることができた運動会だったので、とても盛
り上がった運動会だったと思います。私は、三中
の運動会が初めてでした。体育委員で進行する立
場だったので、緊張していました。しかし、先輩
や先生、友達などにアドバイスをもらい、うまく 

まとめられたので良かったです。来年も今より良い

運動会にできるようにしたいです。 

薬物乱用防止教室を終えて 
１年２組 間瀬 一色 

 僕は、薬物乱用防止教室の授業を受けて学んだこ

とがあります。それは「薬物の危険性」です。 

 なぜ、薬物は危険性が高いのかというと、薬物は

一度使ってしまうと一生やめることができなくな

ってしまい、「もっと薬物を使いたい！」と思うよ

うになってしまうからです。しかも、人間の体のも

のすごく大切な「脳」が一生治らなくなってしまい

ます。脳が壊れていると、自分で考えたり、自分か

ら行動することなどができなくなってし 

まいます。だから僕は、絶対に薬物を使 

いたくないと思い、それと同時に薬物を 

友達に使わせたくないと思いました。 

 僕は、この授業を受けて、薬物はすごく危険性が

高いなあと思いました。今後、薬物しない？などと

言われたときは、すぐに断り、この場からすぐに離

れようと思いました。そして、自分も薬物を絶対に

使わず、友達にも勧めたりしないようにしたいと思

いました。 

薬物乱用防止教室を終えて 
１年１組 鈴木 理紗 

薬物は正しく使えば安全なものだけれど、使い方を

間違ってしまうと自分の体や心を壊してしまった

り、他人に迷惑をかけてしまったりすることがある

のだと学んだ。自分の将来を壊さないためにも薬物

だけでなくタバコも吸わないようにし、万が一誘わ

れてしまったときにはしっかりと断りたいと思っ

た。そして、困ったことがあれば頼れる大人に相談

して解決していきたいと思う。 

 今回学んだことを忘れないようにして、他の人に

も伝えていきたいと思う。今後、自分の意志を強く

もって危険なことには手を出さないよ 

うにし、薬を適切に使っていくことが 

大切だと思った。 

１ 2 月 の 行 事 予 定 


